

Image not found or type unknown



## dois-je payer une pension alimentaire au bout de dix ans

Par **jalilo62**, le **12/10/2011** à **11:18**

bonjour,  
je suis divorcé depuis 2000, et lors de notre séparation mon ex femme m'annonce qu'elle enceinte, lors de notre comparution, elle l'était, bien elle n'a rien demandé au juge ni pension, ni quoi que ce soit.  
j'ai reçu une assignation au bout de dix ans me réclamant une pension et les frais de justice.  
quelqu'un est-il ou a connu pareille situation?  
quels sont mes recours?  
Merci pour votre aide

Par **Claralea**, le **12/10/2011** à **11:59**

Bonjour, vous aviez reconnu cet enfant ?